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                 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
             PREFEITURA MUNICIPAL DE DUQUE DE CAXIAS 

               SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS 

            CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ata de número cento e sessenta e seis da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social – CMAS – de Duque de Caxias, realizada no dia 06 de junho de dois mil 

e dezessete, iniciada às catorze horas, na sede da Secretaria Municipal de Assistência Social 

e Direitos Humanos de Duque de Caxias, RJ. 

Conselheiros Presentes 

Roseli Ramos Duarte Fernandes SMASDH Governamental 

Marcia Sanches Braga Figueira SMASDH Governamental 

Solange Gorette da Silva SMASDH Governamental 

Denise de Souza Cordeiro Vaz SMS Governamental 

Sonia Maria de Oliveira Gonçalves SMAS Governamental 

Felipe Pereira do Rego PGM Governamental 

Sérgio Fontoura de Oliveira SMF Governamental 

Clema dos Santos SME Governamental 

Cláudia Abreu Brandão Santos Jesus de Nazaré Sociedade Civil 

Sebastião Gomes Campos APAE Sociedade Civil 

Cleide Jane Figueiró de Araujo AMIRES Sociedade Civil 

Maria da Glória Oliveira Galvão Servidores de Cristo Sociedade Civil 

Abertura: A Presidente do CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos deu início a 1 

reunião ordinária do CMAS com a seguinte proposta de pauta: ASSUNTOS A SEREM 2 

DELIBERADOS: 1 – Aprovação atas 163, 164 e 165. 2 – Esclarecimento quanto aos 3 

valores de orçamento constantes no Boletim Oficial nº 6400 – Despesas de exercícios 4 

anteriores contigenciado valor de R$588.000,00. 3 – Recursos para realização da XIII 5 

Conferência Municipal de Assistência social, conforme orientação do CEAS (uso do 6 

IGD – SUAS). 4 – Esclarecimentos quanto ao processo 6677, ofício 547 MROSC e 7 

prazo para assinatura e pagamentos das OSCs. 5 – Esclarecimento quanto ao RioCard 8 

dos conselheiros. 6 – Esclarecimento quanto as isenções tarifárias. 7 – Esclarecimento 9 

quanto ao espaço da barraca na Festa de Santo Antônio. 8 – Esclarecimento quanto ao 10 

espaço destinado para as OSCs na praça do relógio. 9 – Regimento Interno Conferência. 11 

10 – ABAC. INFORMES: 1 – Reunião Ampliada CEAS. 2 – Encontros preparatórios 12 

para a Conferência. Colocado em votação a proposta de pauta é aprovada por 13 

unanimidade. 1 - A Presidente do CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos pergunta 14 

se todos os conselheiros receberam as atas por email e se há alguma alteração a ser feita. 15 

Não havendo nenhuma alteração as atas 163, 164 e 165 são aprovadas por unanimidade. 16 

A Presidente do CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos faz a leitura da Carta do 17 

Fórum sobre os convênios antigos das instituições que não foram renovados pela gestão 18 

passada e passa a Carta para o Secretário Executivo encaminhar para a Comissão de 19 
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Análise de Ajuste de Contas para que houvesse manifestação na próxima reunião 20 

ordinária. 2 – O Subsecretário Municipal de Fazenda, Sr. Sérgio Fontoura de Oliveira 21 

explica que a Lei Orçamentária é composta por programas de trabalho que visam 22 

estabelecer a fidelidade do gasto aprovado com os recursos do tesouro e as demais 23 

fontes vinculadas. Diz que o mecanismo de contingenciamento é uma válvula que o 24 

governo precisa ter para não gastar além do que foi arrecadado. A medida que as 25 

arrecadações são recebidas, vão permitindo que os recursos sejam utilizados para 26 

execução do proposto. 3 – A Vice-Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte 27 

Fernandes diz que na Reunião Ampliada do Conselho Estadual foi repassada a 28 

orientação para os municípios utilizarem o recurso do IGD – SUAS para subsidiar a 29 

realização da XIII Conferência Municipal de Assistência Social. A Presidente do 30 

CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos coloca em votação o uso do recurso IGD- 31 

SUAS na realização da Conferência sendo aprovado por unanimidade. 4 – O 32 

Coordenador do Jurídico, Dr. Igor de Miranda Costa diz que entrou em contato com a 33 

Procuradoria Geral do Município e foi informado que as instituições precisam levar os 34 

documentos que a Deliberação 200 exige, e no prazo de um ou dois dias após a entrega, 35 

o convênio será assinado. A Presidente do CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos 36 

diz que não consegue o Atestado de Funcionamento do Ministério Público, Judiciário 37 

ou Conselho Tutelar que a Deliberação 200/TCE solicita pois nenhum destes órgãos 38 

fazem este documento. A Presidente do CMAS, Senhora Cláudia Abreu Brandão Santos 39 

diz que a Deliberação está errada porque estes órgãos não fazem este documento e 40 

sugere que o CMAS faça ofícios para cada órgão solicitando parecer quanto ao 41 

fornecimento destes Atestados de Funcionamento. Colocado em votação pela Presidente 42 

do CMAS, a elaboração dos ofícios é aprovada por unanimidade. 5 – A Vice-Presidente 43 

do CMAS, Sra. Roseli Ramos Duarte Fernandes informa que o RioCard dos 44 

conselheiros da sociedade civil já estão carregados e estão sendo entregues pelo CMAS. 45 

6 – A Presidente do CMAS, Senhora Cláudia Abreu Brandão Santos diz que o 46 

Subsecretário de Fazenda, Sr. Sergio Fontoura de Oliveira já havia informado que as 47 

instituições precisam dar entrada na imunidade tributária na Subsecretaria de Receita. 7 48 

– A Presidente do CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos diz que foi permitida as 49 

instituições que freqüentam o Fórum o espaço da barraca na Festa de Santo Antônio. 8 - 50 

A Presidente do CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos diz que já está tudo certo 51 

para o espaço das instituições que participam do Fórum na Praça do Relógio, apenas 52 

aguardar o término da Festa de Santo Antônio. 9 – A Vice-Presidente do CMAS, Sra. 53 
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Roseli Ramos Duarte Fernandes diz que a Comissão Organizadora da Conferência tem 54 

trabalhado muito bem e pergunta se todos receberam o Regimento Interno da 55 

Conferência por email e se há algum destaque. Não havendo nenhum destaque o 56 

Regimento Interno da Conferência Municipal de Assistência Social é aprovado por 57 

unanimidade. O Técnico do CMAS, Sr. Ivan Batista dos Santos pede para acrescentar o 58 

ponto de pauta 11 – Leitura do Relatório de Visita da instituição Associação 59 

Beneficente de Ação da Cidadania e Cultura – ABACC. A Presidente do CMAS, Sra. 60 

Cláudia Abreu Brandão Santo coloca em votação a inclusão do Ponto de pauta sendo 61 

aprovada. O Técnico do CMAS, Sr. Ivan Batista dos Santos faz a leitura do Relatório 62 

com o seguinte parecer: “De acordo com o que foi constatado pela Comissão deste 63 

Conselho Municipal, somos favoráveis à inscrição do Serviço de Convivência e 64 

Fortalecimento de Vínculos, já que a instituição preenche os requisitos exigidos na 65 

Resolução acima citada.” A Presidente do CMAS, Sra. Cláudia Abreu Brandão Santos 66 

coloca em votação a inscrição do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos 67 

da instituição Associação Beneficente de Ação da Cidadania e Cultura sendo aprovado 68 

pelos conselheiros presentes. INFORMES: 1) A Vice-Presidente do CMAS, Sra. 69 

Roseli Ramos Duarte Fernandes diz que ficou decidido na Reunião Ampliada do 70 

Conselho Estadual de Assistência Social que o município de Duque de Caxias terá 8 71 

vagas para delegados estaduais. Informa que a Conferência Estadual acontecerá em 72 

outubro em Niterói. 2 – O Secretário Executivo do CMAS, Sr. Marcelo da Costa Lopes 73 

Junior deixa registrado que já estão sendo realizados os encontros preparatórios nos 74 

CRAS. Nada mais havendo a tratar a Presidente do CMAS, Senhora Cláudia Abreu 75 

Brandão dos Santos deu por encerrada a reunião de cujos trabalhos foi lavrada a 76 

presente ata e segue assinada pelos conselheiros presentes e por este Secretário 77 

Executivo. 78 


